

Nous avons passé une belle journée à Barbizon ! le samedi 22 juin lors de notre Assemblée Générale



Le 22 juin à Barbizon c'est l'été depuis 2 jours.... pas de chance nous sommes tous arrivés sous la pluie, on aurait dit les giboulées de mars au mois de juin... mais heureusement nous avons prévu nos petits gilets et même nos plaids.

Première tâche : garer nos voitures, des DS mais aussi une Traction, deux SM, une Xantia, une DS 7, une C5 X, une C4 X....





Pour conserver nos bonnes habitudes, accueil de nos participants et de leurs épouses, amis ou maman par un petit café/croissant/jus d'orange, tout ce qu'il faut pour commencer une AG ordinaire en pleine forme !



À 10 h 30 précises début de notre AG par les formalités habituelles, présentée conjointement par notre Président Jeff et par notre futur Président Didier qui avait, comme il en a pris l'habitude, rédigé les slides.



En fin d'AG, nous avons le plaisir, grâce à l'un de nos adhérents, Xavier, de recevoir M. Claude Satinet et son épouse Françoise. Les questions fusent et M. Satinet nous raconte quelques anecdotes de sa carrière, ses bons et moins bons souvenirs... Un mélange d'humour, de professionnalisme et de modestie qui nous font regretter la trop courte durée de son intervention.



En effet un rayon de soleil vient de nous faire un petit coucou et il faut en profiter pour prendre l'apéritif sur la terrasse !



En revanche vers 13 h nous repartons à l'abri pour le déjeuner, fort apprécié par toutes et tous, même par le plus petit de nos adhérents, 3 ans ½ qui a trouvé « trop bon » son « Jambon Coquillettes du boucher de Barbizon »







Mais notre belle journée n'est pas terminée, Victoria Kahn (fille de notre nouveau Vice-Président Frédéric), soprano de grand talent nous offre, accompagnée au piano par Pierre Muller également bien connu dans le milieu artistique, un concert prestigieux, (programme offert ce 22 juin, ci-joint). Une petite heure enchanteresse. Merci Victoria et merci Pierre.



Un peu de soleil et quelques gouttes de pluie viendront clore cette agréable journée, mais les parasols de la terrasse nous abritent suffisamment pour continuer nos sympathiques échanges autour d'un verre de champagne offert par Frédéric, notre nouveau vice-président. Certains de nos amis nous ont quittés un peu plus tôt pour d'autres contrées (sauvages ou pas...), d'autres iront faire une petite balade dans les belles rues étroites de Barbizon. Barbizon est un des endroits mythiques de la peinture pré-impressionniste en France. Barbizon est un village confortablement niché contre la lisière occidentale de la forêt de Fontainebleau. On peut y flâner dans les rues pavées et pousser la porte des petites boutiques et des galeries d'art !



<https://www.fontainebleau-tourisme.com/fr/barbizon/>

Merci à vous toutes et tous présents de nous avoir accompagnés pour cette journée. Merci à ceux qui étaient là par la pensée de nous avoir confié leurs pouvoirs.

Nous cherchons déjà un endroit aussi paradisiaque pour notre AG de l'an prochain et vous donnerons la date et l'endroit d'ici quelques semaines.... ou mois.....

En attendant bonnes vacances à toutes et à tous et à très bientôt car nous avons d'autres sorties ou nous retrouver avant la fin de l'année : notre 4ème Paris Deauville Trouville les 12 et 13 octobre prochain et notre déjeuner des 3 clubs que, Jean-François, notre ex-président et nouveau Vice-Président « des sorties et de Facebook » (cela devient compliqué- 😊) aura le plaisir de préparer pour nous : ce sera à La Toque Blanche aux Mesnuls 78490.



PARIDS

DS SM CLUB ÎLE-DE-FRANCE

Siège social : 29, rue des Petits-Prés 78810 Feucherolles
Contact tél. : 06 01 41 40 78
E-mail : parids.club@gmail.com

Association loi 1901 à but non lucratif - R.N.A. : W283000594

